

Zeitschrift: Pädagogische Blätter : Organ des Vereins kathol. Lehrer und Schulmänner der Schweiz
Herausgeber: Verein kathol. Lehrer und Schulmänner der Schweiz
Band: 10 (1903)
Heft: 38

Titelseiten

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 17.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Pädagogische Blätter.

Vereinigung des „Schweiz. Erziehungsfreundes“ und der „Pädagog. Monatschrift“.

Organ des Vereins kathol. Lehrer und Schulmänner der Schweiz
und des Schweizer. kathol. Erziehungsvereins.

Einsiedeln, 19. Sept. 1903. No. 38. 10. Jahrgang.

Redaktionskommission:

Die H. Seminar Direktoren S. Baumgartner, Zug; F. X. Kunz, Sittlich, Luzern; Grüniger, Rickenbach, Schwyz; Joseph Müller, Lehrer, Sobau, Kt. St. Gallen, und Clemens Frei zum Storch, Einsiedeln. — Einsendungen und Inserate sind an letzteren, als den Chef-Redaktor zu richten.

Abonnement:

Erscheint **wöchentlich** einmal und kostet jährlich für Vereinsmitglieder 4 Fr., für Lehramtskandidaten 3 Fr., für Nichtmitglieder 5 Fr. Bestellungen bei den Verlegern: Eberle & Rickenbach, Verlagshandlung, Einsiedeln.

Werte Vereinsmitglieder!

Vom 27.—29. September künftig wird in Luzern der erste schweizerische Katholikentag abgehalten. Schon seit Jahren hat man von einer grossen Tagung aller schweizer. Katholiken gesprochen. Endlich soll der Gedanke in die Tat umgesetzt werden. Man fragt sich allseitig, ob der Tag gelingen werde. Ganz sicher wird er gelingen, wenn alle katholischen Vereine freudig und begeistert mitwirken. Darf nun da der Verein katholischer Lehrer und Schulmänner zurückbleiben? Gewiss nicht! Er muss auf dem Platze sein, wenn es gilt, die idealen Fragen eines Volkes zu besprechen und seine höchsten Interessen zu vertreten. Auf darum, nach Luzern!

Katholischer Lehrer! Jahraus, jahrein, dein ganzes Leben durch wirkst du mitten unter dem katholischen Volke. Wenn dieses nun seinen ersten grossen Tag feiert, so musst du dabei sein!